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7 December 2021 | 10:00 – 13:00 | 7 декабря 2021 United Nations Office at 

Geneva, Room Tempus 2 | Офис Организации Объединенных Наций в 

Женеве, комната Tempus 2 

“GENEVA READINGS OF SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGS): THE 

IMPLEMENTATION OF THE 2030 AGENDA IN A NEW REALITY. EXPERIENCE IN 

PRESENTING THE VOLUNTARY NATIONAL REVIEWS OF THE SDGS, PRACTICAL 

ACHIEVEMENTS OF         RUSSIAN REGIONS, BUSINESS OPPORTUNITIES” 

«ЖЕНЕВСКИЕ ЧТЕНИЯ ЦЕЛЕЙ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ (ЦУР): РЕАЛИЗАЦИЯ 

ПОВЕСТКИ-2030 В УСЛОВИЯХ НОВОЙ РЕАЛЬНОСТИ. ОПЫТ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ 

ДОБРОВОЛЬНОГО НАЦИОНАЛЬНОГО ОБЗОРА ЦУР. ПРАКТИЧЕСКИЕ 

ДОСТИЖЕНИЯ РОССИЙСКИХ РЕГИОНОВ, ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ БИЗНЕСА» 

Moderator / Модераторы 

Mr. Anatoly Karpov, Deputy of the State Duma of the Russian Federation / Анатолий КАРПОВ, 

Депутат Государственной Думы РФ; 

Mr. Mario Apostolov, Regional Adviser at the United Nations Economic Commission for Europe / 

Марио АПОСТОЛОВ, Региональный советник Европейской экономической комиссии 

Организации Объединенных Наций. 

Welcoming Remarks / Приветственное слово 

Ms. Tatiana Valovaya, Director-General, United Nations Office at Geneva / Татьяна ВАЛОВАЯ, 

Генеральный Директор Отделения ООН в Женеве; 

Mr. Vladimir Kuznetsov, Director of United Nations Information Centre in Moscow / 

Владимир КУЗНЕЦОВ, Директор Информационного центра ООН в Москве; 

Mr. Andrey Belyaninov, Secretary General of the Assembly of Peoples of Eurasia 

(videoconferencing) / Андрей БЕЛЬЯНИНОВ, Генеральный секретарь Ассамблеи народов 

Евразии (видеосвязь); 

Mr. Alexei Borisov, First Deputy Chairman of the United Nations Association of Russia, Vice-

President of the World Federation of United Nations Associations, Head of UNESCO Chair at 

Moscow State Institute of International Relations / Алексей БОРИСОВ, Первый Заместитель 

Председателя Российской Ассоциации содействия ООН, Вице-президент Всемирной 

Федерации Ассоциаций содействия ООН, заведующий кафедрой ЮНЕСКО Московского 

Государственного Института Международных Отношений. 

Presentations / Выступления 

Mr. Sergei Glazyev, Member of the Board (Minister) for Integration and Macroeconomics, Eurasian 

Economic Commission (videoconferencing) / Сергей ГЛАЗЬЕВ, член Коллегии (министр) по 

интеграции и макроэкономике, Евразийская экономическая комиссия (видеосвязь);  

Mr. Artyom Kiryanov, Deputy of the State Duma of the Russian Federation, Deputy Chairman of the 

State Duma for Economic Policy (videoconferencing) / Артем КИРЬЯНОВ, депутат 

Государственной Думы Российской Федерации, заместитель председателя Комитета 

Государственной Думы по экономической политике (видеосвязь);  



Ms. Natalia Stapran, Director of the Department for Multilateral Economic Cooperation and Special 

Projects for the Economic Development of Russia (videoconferencing) / Наталья СТАПРАН, 

Директор департамента многостроннего экономического сотрудничества и специальных 

проектов, Министерства экономического развития России (видеосвязь);  

Mr. Dmitrii Bogdanov, Minister of Economic Development and Investments of Samara Region / 

Дмитрий БОГДАНОВ, Министр экономического развития и инвестиций Самарской области;  

Ms. Taliya Minullina, Member of the Government of the Republic of Tatarstan, Head of the 

Investment Development Agency of the Republic of Tatarstan (videoconferencing) / Талия 

МИНУЛЛИНА, Член Правительства Республики Татарстан, Руководитель Агентства 

инвестиционного развития Республики Татарстан (видеосвязь); 

Mr. Alexey Bondaruk, Deputy Head of the Department of Foreign Economic and International 

Relations of the City of Moscow Government of Moscow / Алексей БОНДАРУК, заместитель 

руководителя Департамента внешнеэкономических и международных связей города Москвы 

Правительство Москвы; 

Ms. Marina Vashukova, Executive Director of the UN Global Compact Association in Russia / 

Марина ВАШУКОВА, Исполнительный директор Ассоциации «Национальная сеть 

Глобального договора» (сеть ГД ООН в России); 

Ms. Lyudmila Berg, Deputy Minister of International and Foreign Economic Relations of the 

Sverdlovsk Region (videoconferencing) / Людмила БЕРГ, Заместитель Министра 

международных и внешнеэкономических связей Свердловской области (видеосвязь); 

Ms. Elena Feoktistova, Managing Director for Corporate Responsibility, Sustainable Development 

and Social Entrepreneurship of the Russian Union of Industrialists and Entrepreneurs / Елена 

ФЕОКТИСТОВА, Управляющий директор по корпоративной ответственности, устойчивому 

развитию и социальному предпринимательству Российского союза промышленников и  

предпринимателей; 

Ms. Topoleva-Soldunova Elena, Director of "Social Information Agency" autonomous non-profit 

organization / Елена ТОПОЛЕВА-СОЛДУНОВА, Директор автономной некоммерческой 

организации «Агентство социальной информации»; 

Ms. Svetlana Smirnova, First Deputy Secretary General - Head of the General Secretariat of the 

Assembly of Peoples of Eurasia, Chairman of the Council of the Assembly of Peoples of Russia, 

member of the Council under the President of the Russian Federation on Interethnic Relations 

(videoconferencing) / Светлана СМИРНОВА, Первый заместитель Генерального секретаря – 

Руководитель Генерального секретариата Ассамблеи народов Евразии, председатель Совета 

Ассамблеи народов России, член Совета при Президенте Российской Федерации по 

межнациональным отношениям (видеосвязь); 

Mr. Roman Chukov, Assistant Director of the ROSCONGRESS Foundation for Youth Policy / 

Роман ЧУКОВ, Помощник директора фонда РОСКОНГРЕСС по молодежной политике; 

Mr. Vladimir Torin, Communications Director of EuroChem Group AG / Владимир ТОРИН, 

Директор по коммуникациям группы компаний «ЕвроХим»; 

Ms. Irina Zhukova, Director of Sustainability and Corporate Programs of Philip Morris International 

Affiliated Companies / Ирина ЖУКОВА, Директор по устойчивому развитию и корпоративным 

программам аффилированных компаний Philip Morris International; 

REGISTRATION IS REQUIRED AT | https://indico.un.org/event/37172/ | РЕГИСТРАЦИЯ 

ОБЯЗАТЕЛЬНА ПО ССЫЛКЕ

https://indico.un.org/event/37172/

